

## Du nouveau au jardin-école du Collège Montmorency

*Laval, le 10 juin 2013* – Les finissantes et finissants du programme de Paysage et commercialisation en horticulture ornementale ont profité de l'arrivée hâtive des premiers rayons du soleil de la fin avril 2013 pour refaire une beauté au jardin situé devant la porte numéro 1 du Collège Montmorency. Supervisés par leur professeur Christian Desmarais, ils se sont surpassés pour créer un aménagement accueillant et coloré pour la communauté montmorencienne.

Le jardin-école du Collège est entièrement conçu, planifié, réalisé et entretenu par les étudiants de tous les niveaux du programme. Il s'agit d'un lieu de formation privilégié permettant d'appliquer les notions apprises en classe dans plusieurs projets concrets. En effet, cette formation technique d'une durée de trois années permet aux étudiants de concevoir et planifier des projets d'aménagement paysager à l'aide de végétaux et de matériaux inertes. Ils doivent également entretenir les végétaux, en plus d'utiliser la machinerie, l'équipement, l'outillage, les matériaux et les produits pertinents. Selon [la relance des diplômés](#), 100 % des étudiants se trouvent un emploi à la fin de leurs études dans ce domaine où il y a une très grande pénurie de candidats.

Pour plus d'information sur ce programme, veuillez consulter le [site Internet du Collège](#).



*Le jardin-école du Collège*



*Les finissants de Paysage et commercialisation en horticulture ornementale*

-30-

Pour information :  
Andrée Hélie  
Professeure  
Paysage et commercialisation en horticulture ornementale  
450 975-6100, poste 6915  
[Andree.Helie@cmontmorency.qc.ca](mailto:Andree.Helie@cmontmorency.qc.ca)

Source :  
Stéphanie Benoit  
Conseillère en communication  
Direction des communications et des affaires institutionnelles  
450 975-6100, poste 6172  
[Stephanie.Benoit@cmontmorency.qc.ca](mailto:Stephanie.Benoit@cmontmorency.qc.ca)

